



Distintas imágenes de la jornada inaugural en el Colegio Oficial Alemán, Arriba, el cónsul alemán en Gran Canaria.



## Inauguración en el Colegio Oficial Alemán

Nuevo edificio de la Escuela Infantil y parque infantil con circuito de educación vial

**E**l pasado dos de octubre se inauguró en el Colegio Oficial Alemán de Las Palmas de Gran Canaria el nuevo edificio de la Escuela Infantil y parque infantil y circuito de educación vial, bajo el impulso de la directora de la Escuela Infantil, Annette Peters, y su equipo. La amplia superficie ofrece muchas

posibilidades de juego así como aulas de clase, taller y oficina para la directora de Infantil. La celebración comenzó con una canción infantil compuesta por los niños y dirigida por Carina Pernealete Fett, coordinadora del DAF. También Yanira Sánchez y Dominik Schneider dirigieron el coro y la banda del DSLPA. Los

nios tuvieron la oportunidad de recibir un curso de educación vial impartido por el policía Ariadane Marrero y se les entregó un diploma de tráfico. La Escuela Infantil quiere aprovechar estas líneas para agradecer la dedicación de los alumnos de infantil, delegados de alumnos, el director, señor Ropeter, la Junta Di-

rectiva del DSLPA, el cónsul Sr Kügel, la arquitecta Ana Tiestos Naranjo, empresa constructora, ayudantes y en especial, de todos los patrocinadores. Todos juntos han hecho posible este proyecto. Se han plantado árboles en el patio en los que próximamente se colocarán carteles identificativos de los patrocinadores.

